

BABINSA

Babinsa Latihkan PBB sebagai Wujud Pembentukan Disiplin Siswa SMK Bubutan

Wanto - SURABAYA.BABINSA.ID

Dec 19, 2024 - 19:31



Babinsa Kelurahan Bubutan, Koramil 0830/04 Bubutan, Serka Zaenudin, berikan Pelatihan Baris-Berbaris (PBB) untuk siswa dan siswi SMK Bubutan

Surabaya, – Babinsa Kelurahan Bubutan, Koramil 0830/04 Bubutan, Serka Zaenudin, melaksanakan kegiatan edukasi bertema Wawasan Kebangsaan dan Pelatihan Baris-Berbaris (PBB) untuk 60 siswa dan siswi SMK Bubutan. Acara berlangsung pada Kamis pagi, pukul 08.00 hingga 10.00 WIB, bertempat di

Lapangan Taman Listya, Jl. Puspita No. 16, Kelurahan Bubutan, Kecamatan Bubutan, Kamis (19/12).

Kegiatan ini bertujuan membentuk generasi muda yang memiliki semangat nasionalisme, disiplin, dan rasa tanggung jawab terhadap bangsa dan negara. Dalam sesi wawasan kebangsaan, Serka Zaenudin menekankan pentingnya cinta Tanah Air, pemahaman nilai-nilai Pancasila, dan menjaga persatuan di tengah keberagaman. Beliau juga mengingatkan para siswa tentang peran generasi muda sebagai pelopor perubahan positif dalam masyarakat.

Tak hanya teori, pelatihan baris-berbaris juga menjadi bagian dari kegiatan ini. Latihan PBB bertujuan melatih kedisiplinan, ketahanan fisik, serta kemampuan kerja sama dalam kelompok. Para siswa terlihat antusias mengikuti instruksi dari Babinsa, meskipun di bawah terik matahari. "Melalui pelatihan ini, kita ingin mengajarkan bahwa kedisiplinan adalah salah satu kunci utama dalam meraih keberhasilan, baik di sekolah maupun dalam kehidupan sehari-hari," ungkap Serka Zaenudin.

Salah satu siswa, Riko (16), menyampaikan kesannya setelah mengikuti kegiatan ini. "Kami sangat senang bisa belajar langsung dari TNI. Materinya mudah dipahami, dan latihan PBB juga sangat bermanfaat untuk melatih kebersamaan," ujarnya. Hal senada juga disampaikan oleh Kepala Sekolah SMK Bubutan, yang mengapresiasi langkah TNI dalam membina generasi muda melalui kegiatan edukatif seperti ini.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan penuh semangat. Di akhir sesi, Serka Zaenudin berpesan kepada para siswa untuk terus mengembangkan diri dan menjaga nilai-nilai kebangsaan. "Kalian adalah harapan bangsa. Jadilah generasi yang tangguh, berkarakter, dan selalu menjunjung tinggi persatuan," tutupnya.

Kegiatan seperti ini diharapkan dapat berlanjut di sekolah-sekolah lain, sebagai bagian dari upaya TNI dalam membangun generasi muda yang berdaya saing tinggi dan berjiwa nasionalis.